



Miércoles 23 de agosto de 1995 / LA TERCERA

## TELEVISION

TERCER TIEMPO 41

RCG 4534

Los que estuvieron con él en polémica edición de "Escrípulos" afirman:

# "Andrés llegó impecable"

● El estado de intemperancia del artista se hizo evidente avanzado el programa.

"Estaba bien antes de empezar el programa". Todos los invitados al espacio "Escrípulos", del 12 de julio, en el que participó Andrés Pérez, coinciden en su apreciación acerca del estado en el que el director teatral llegó a Chilevisión.

El cargo que el Consejo Nacional de Televisión formuló el lunes al canal dependiente de Venezuela, que se basa en artículo 1º de la Ley N° 18.838, alude a que por las pantallas se presentó una persona que no estaba en condiciones de representar valores de la cultura corrientemente aceptados.

Respecto de este punto, quienes fueron sus compañeros de mesa esa noche explicaron que la situación se fue de las manos debido, principalmente, a que además de que a todos se les ofrecen bebidas alcohólicas desde el comienzo, Pérez varió su estado normal al de intemperancia en un

escaso margen de tiempo. "No tengo ningún comentario". Esa frase fue repetida al menos cuatro veces por Andrés Pérez, ayer en la tarde, cuando se le consultó su parecer por el cargo que se le hace a Chilevisión.

Jorge "Chino" Navarrete, uno de sus compañeros de programa, explicó que esa noche el director teatral llegó en buenas condiciones. "Incluso, me comentó que estaba un poco nervioso. Después, tomó y se le pasó la mano. Lo que vi la gente fue lo que sucedió en el estudio. La verdad es que fue todo tan rápido que la situación cambió repentinamente".

Del cargo que el Consejo le hace a la estación televisiva, el humorista explicó que no quiere ser injusto, pero está de acuerdo con que debe haber un resguardo de todas las libertades.

Esa noche también estu-

ba invitada la periodista Verónica Newman. "Andrés llegó impecable, lo que pasa es que te empiezan a ofrecer trago desde que entras al canal. El venía de trabajar y con el estómago vacío, conversamos acerca de su obra y entramos al 'set'. Allí, ingirió algunos whiskies y se curo". Su opinión acerca del manejo que se le dio en cámaras no coincide con lo que ella hubiera hecho: "De alguna manera, se le dio tribuna a su estado, yo lo hubiera hecho en forma distinta. Y me parece que no está bien el que te den tanto lico".

El cuarto invitado de "Escrípulos" fue el actor Camilo Gallardo, quien aseguró que "para que uno se distienda y se suelte, en el programa te dan tragos. No fue porque Andrés estuviera curado el que hayan hecho este cargo, sino porque habló abiertamente sobre la sexualidad".

MARIALI BOFILL G.



COPESA

● El director teatral prefirió no hacer comentarios.

## "Andrés llegó impecable" [artículo] Mariali Bofill G.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Bofill G., Mariali

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

"Andrés llegó impecable" [artículo] Mariali Bofill G. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile